



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 186
22 de abril de 2019

Foro con la película La Novia

Desde hace más de 20 años, la Unesco promueve el 23 de abril como el Día Internacional del Libro, para fomentar la lectura, la industria editorial y la protección de la propiedad intelectual. En esta ocasión, en el Festival del Libro y la Lectura organizado por el Centro de Información Integral con el apoyo del Cine Universitario de la Dirección Comunicación y Cultura y de la Universidad Central del Ecuador, presenta la película LA NOVIA con el soporte de la Embajada de España en Ecuador, el día jueves 25 de abril a las 17:00 en el auditorio Master del Centro de Información Integral.

El film se basa a la adaptación de "Bodas de sangre", de Federico García Lorca. Desde pequeños, Leonardo, el novio y la novia, han formado un triángulo inseparable. Se acerca la fecha de la boda las cosas se complican porque entre ella y Leonardo siempre ha habido algo más que amistad. La creciente tensión entre ambos es como un hilo invisible que no se puede explicar, pero tampoco romper.

Los premios que resalta son:

2015: 2 Goya: Mejor fotografía y actriz secundaria (Gavasa). 12 nom.

6 Feroz: incluye mejor película dramática. 9 nom.

Gaudí: 4 nominaciones incl. Mejor película en lengua no catalana

2016: Platino: Nominada a fotografía, dirección de arte y actriz (Cuesta)

Forqué: Nominada a Mejor actriz (Inma Cuesta)

Sigue la recuperación de la cultura cinematográfica y la trayectoria educativa de varios filmes. El Cine Universitario invita a profesores, estudiantes, realizadores, público amante del séptimo arte a presenciar, desde sus históricas butacas, la proyección del Cine Universitario los días jueves 25 de abril a las 17:00 en el auditorio Master del Centro de Información Integral. Para consultar más detalles y obtener las entradas de manera gratuita ingresa al Facebook Cine Universitario. **JP**

